

2学期を振り返って

2年5組 大西奈々子

2学年では「呼びかけや学級活動を通して校内ルールを守れるようにする」という目標に向け、「みそあじ」や「2分前行動」ができるように学年で取り組みをしていきました。その結果、時間を見て行動することや自分の行動に責任を持つことができるようになりました。また、2学期は林間学校や合唱コンクールがあり、様々な点で成長できたと思います。

1つ目は、「自分の行動に責任を持って行動し、仲間と協力できた」ことです。私たちは、林間学校の代替行事として清水公園に行きました。そこでは、各部会・各班のメンバーが協力し、役割を達成することができたと思います。2つ目は、「メリハリを付け行動することができた」ことです。合唱コンクールに向けての練習の際、各クラスが歌声委員やパートリーダー、指揮者・伴奏者を中心に行動したり、移動を早くしたりと賞がとれるように取り組むことができました。また、今までに比べて話を聞くまでの時間や話を聞く態度が良くなったと思います。

一方で課題も見つかりました。

一つ目は、「2分前学習の徹底ができていない」ということです。一学期に比べできている人が増えてきましたが、全員ではありません。そこで、学年委員・学習委員が呼びかけを行い、クラスの80%以上の方が2分前学習をできるようになったと思います。しかし、まだ全員ではないので、呼びかけの強化や班での協力をして3学期も取り組んでいきたいです。

二つ目は、「清掃を時間いっぱいできていない」ということです。清掃の時間は15分間ですが、場所によって余ってしまい、話してしまうことがあります。しかし、よく見ると細かいゴミやほこりがたまっていることがあるので掃除分担をしっかりと行っていきたいと思います。

3学期の課題は「2分前学習を自ら行い、徹底すること」とし、その他の課題にも一つ一つ取り組んでいきたいと思います。

また、3学期には3年生を送る会や卒業式、修学旅行の準備があり、それらが終われば「最上級生」となります。3年生が安心して卒業できるように反省点を直せるようにしていきたいと思います。

そして、来年には「受験生」になるのでしっかりと自分の中の課題やクラスの課題をなくせるようにし、3年生への準備をしていきます。